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NOS  MASSAGES SONT RELAXANTS ET NON THÉRAPEUTHIQUES.

TOUTE RÉSERVATION DE MASSAGE / SOIN INCLUS UNE ENTRÉE AU SPA A VOLONTÉ.

TOUS NOS SOINS DU VISAGE SONT RÉALISÉS AVEC LES PRODUITS COSMÉTIQUES BIOLOGIQUES DE LA MARQUE CENTELLA & HYDRAFLORE 

VEILLEZ VOUS PRÉSENTER AU -1 (SPA) QUELQUES MINUTES AVANT L’HEURE DE VOTRE SOIN.
VOUS POURREZ PATIENTER SUR LES CANAPÉS NOIR A COTÉ DE LA CHEMINÉE.

OUR  MASSAGES ARE RELAXING AND NOT THERAPEUTIC.

 ALL TREATMENT BOOKINGS INCLUDE COMPLIMENTARY ACCESS TO OUR SPA FACILITIES, ENCHANCING YOUR OVERALL WELLNESS
EXPERIENCE.

ALL OF OUR FACIAL TREATMENTS ARE PERFORMED WITH ORGANIC COSMETIC PRODUCTS FROM THE BRAND CENTELLA & HYDRAFLORE.

PLEASE ARRIVE AT -1 (SPA) A FEW MINUTES BEFORE YOUR APPOINTMENT. 
IN THE MEANTIME YOU ARE WELCOME TO WAIT ON THE BLACK SOFAS NEXT TO THE FIREPLACE. 



SOIN VISAGE ÉLÉGANCE ÉTERNELLE BIO / ETERNAL ELEGANCE ORGANIC SKIN CARE  - 50 MIN 
Grâce à ses actifs anti-âge d’exceptions, ce soin permet de retrouver l’élasticité, la fermeté et la souplesse
de votre peau. 
Thanks to its exceptional anti-ageing active ingredients, this treatment allows you to regain the elasticity,
firmness and suppleness of your skin.
 
SOIN VISAGE VELOUTÉ FERMETÉ BIO /  FIRMING FACIAL ORGANIC SKIN CARE- 50 MIN 
Les rides et ridules sont estompées, le teint est frais, reposé et lumineux.
Fine lines and wrinkles are reduced leaving the complexion fresh, rested and luminous. 

SOIN VISAGE LUEUR ÉTERNELLE BIO / ETERNEL GLOW ORGANIC SKIN CARE - 50 MIN
Véritable « cocktail vitaminé » pour hydrater, apaiser et protéger votre peau. 
A real "vitamin cocktail" to hydrate, soothe and protect your skin

Toute réservation de soin inclus une entrée au SPA à volonté.

SOINS VISAGE / FACIAL CARE

179€

169 €

159 €

139€

129 €

119€

Client 
Hôtel

Client
Ext Hôtel

All treatment booking include complimentary access to our SPA facilities, enchancing your overall Wellness experience.



Toute réservation de soin inclus une entrée au SPA à volonté

MASSAGES CORPS / BODY MASSAGES

159 €

159 €

159 €

159 €

119 €

119 €

119 €

119 €

Client 
Hôtel

MASSAGE SIGNATURE “AU BOIS” / SIGNATURE “WOOD” MASSAGE
Ce massage spécifique ciblera les zones retenant les tensions du quotidien avec l’utilisation de
pièces en bois. Combiné aux manoeuvres manuelles, il vous apportera détente et relaxation.
Our signature Wood Massage employs specialized wooden tools to effectively target areas of
tension that accumulate in daily life. This innovative treatment, combined with expert manual
techniques, promotes deep relaxation and rejuvenation.

MASSAGE PERSONNALISÉ / PERSONNALISED MASSAGE - 50 MIN
Personnalisez votre massage en choisissant les zones de votre choix.
Customize your massage by choosing the areas of your choice.

MASSAGE CALIFORNIEN / CALIFORNIAN MASSAGE - 50 MIN
Ce massage vous procurera détente, confort et bien être sur l’ensemble du corps.
This massage will provide relaxation, comfort and well-being for the whole body.
 
MASSAGE AUX PIERRES CHAUDES / HOT STONE MASSAGE - 50 MIN
Pratiqué avec des pierres chaudes d’origine volcanique, 
vous sentirez un effet relaxant grâce à la chaleur des pierres. 
Practiced with hot stones of volcanic origin, you will feel a relaxing effect
thanks to the heat of the stones.

Client
Ext Hôtel

All treatment booking include complimentary access to our SPA facilities, enchancing your overall Wellness experience.



60 €                       

Client
Ext Hôtel

105 €

105€

159€

Client
Ext Hôtel

Client 
HôtelSOIN DU VISAGE ENFANT / CHILDREN  FACIAL CARE - 25 MIN

Une formule douce et adaptée à la peau de votre enfant pour une détente inouïe.
A gentle formula adapted to your child’s skin for incredible relaxation. 60 €                

MASSAGE VISAGE & CUIR CHEVELU / FACE & SCALP MASSAGE - 25 MIN
Laissez-vous porter dans un nuage de coton. Ce massage vous procurera apaisement, 
détente et soulagement. 
Allow yourself to be carried away in a cloud of cotton. A massage which will provide you with peace,
relaxation and relief.

MASSAGE DÉCOUVERTE / DISCOVERY MASSAGE - 25 MIN
Réalisé sur une ou deux zones du corps au choix (dos / nuque / jambes / pieds) 
Performed on one or two areas of the body (back / neck / legs / feet)

RÉFLÉXOLOGIE / REFLEXOLOGY - 60 MIN - (Le Samedi - On Saturday) 
La réflexologie est une pratique de bien-être et thérapeutique qui consiste à stimuler des points précis
sur les pieds, mains, correspondant à différentes parties du corps. Cette technique vise à rétablir
l'équilibre énergétique et favoriser la relaxation.
Reflexology is a well-being and therapeutic practice which consists of stimulating specific points on the
feet and hands, corresponding to different parts of the body. This technique aims to restore energy
balance and promote relaxation.

65 €

65 €

119€

Client 
Hôtel

SOIN ENFANT / CHILDREN CARE



ESCAPADES / GET AWAY

ESCAPADE APRES SKI / AFTER SKI GET AWAY -  1H50
Soin Visage “Élégance Éternelle” BIO 50 min + Massage “au bois” 1H
“Eternal Elegance” Organic Skin care 50 min + “Wood” Massage 1H

ESCAPADE VELOURS / VELVET GET AWAY - 1H50
Soin Visage “Élégance Éternelle” 50 min + Gommage corps + Massage Découverte 25 min
“Eternal Elegance” Organic Skin care 50 min + body scrub + Discovery Massage 25 min

ESCAPADE DOUCEUR / RELAXING GET AWAY - 1H20
Gommage corps + Massage Californien 50 min à la chantilly de karité  
Body Scrub + Californian Massage 50 min with Shea sweet cream 

Client 
Hôtel

277 €

265 €

199 €

317 €

305 €

239 €

Toute réservation de soin inclus une entrée au SPA à volonté. 

Client
Ext Hôtel

MASSAGE ENFANT / CHILDREN MASSAGE - 25 MIN
Un massage doux et relaxant pour une détente inouïe.
A gentle massage  for incredible relaxation. 

60 €                       

Client
Ext Hôtel

Client 
Hôtel

60 €                

All treatment booking include complimentary access to our SPA facilities, enchancing your overall Wellness experience.



SOINS MAINS & PIEDS / HAND & FEET CARE

89 €

89 €

SOIN DES MAINS / HAND CARE - 50 MIN 
Soin des ongles / gommage / massage / masque / base fortifiante 
Nail care / Scrub / Massage / Mask / Nail strengthener. 

SOIN DES PIEDS / FOOT CARE - 50 MIN
Bain de pieds / soin des ongles / gommage / massage / masque / base fortifiante
Foot bath / nail care / Scrub / Massage / Mask / Nail strengthener. 

MAQUILLAGES / MAKEUP

MAQUILLAGE MISE EN BEAUTÉ / LIGHT MAKEUP

MAQUILLAGE SOPHISTIQUÉ / SOPHISTICATED MAKEUP

55 €

79€

Client Hôtel

Client Hôtel


